

Jahreshauptversammlung 2012 der TSG Niederdorfelden am 04.05.2012

Der geschäftsführende Vorstand wurde bestätigt

Erfreulich groß war mit 74 Mitgliedern die Teilnahme; das sind ca. ein Drittel der stimmberechtigten Mitglieder. Durch die stellvertretende Vorsitzende des Sportkreises Hanau, Frau Sieglinde Weber, wurden langjährig verdiente Vorstandsmitglieder vom Landessportbund Hessen hochrangig geehrt. Karlheinz Wenderoth und Klaus Leo erhielten die Goldene Ehrennadel, Hanna Bischoff die silberne Ehrennadel für ihre engagierten, zuverlässigen Tätigkeiten. Mit anhaltendem Beifall schlossen sich die Mitglieder dieser Würdigung ihrer beliebten Vorstandspersönlichkeiten an. Uwe Schäfer ehrte für 25 Jahre Mitgliedschaft Thomas Bender und Josef Brosig mit der silbernen Vereinsehrennadel und Peter Bauscher, Karin Braun und Günther Schäfer für 40 Jahre Mitgliedschaft mit der goldenen Ehrennadel und einem Geschenk und Urkunden für alle.

Im Rückblick auf das 90-jährige Jubiläum, das im Juni 2011 in großem Rahmen 5 Tage lang gefeiert wurde, berichtete der Vorsitzende in einer ausführlichen und gut verständlichen Leinwandpräsentation über das Programm mit den vielfältigen Veranstaltungen, die 3000 Gäste anzogen. Er erinnerte an den Ablauf und die Publikumsreaktionen, an Erfolge und Enttäuschungen, an den Einsatz von 140 ehrenamtlichen Helfern, die alles erst ermöglichten, sowie die heftigen Wetterkapriolen, die Teile des Programms verregneten. Rückblickend wurde das große Engagement der Helfer/innen, keinerlei Ausschreitungen oder Zwischenfälle, Veranstaltungen für vielerlei Interessen, das Mitarbeiten der Dorfelder Vereine als bleibende Erinnerungen herausgehoben. Die Darstellung der Vereinsabteilungen und insbesondere der Kindertag, der spannend und aufregend die Kinder aktivierte und der bewusst sozial gestaltet den Kindern und Familien die volle Teilnahme weitgehend ohne Kosten ermöglichte, waren schöne Höhepunkte. Die gute Außenwirkung ermöglichte es sogar, neue Partner für die Unterstützung des Vereins zu finden.

Sehr detailliert berichtete Uwe Schäfer über die Wirtschaftlichkeit der Veranstaltung. Die Zuschauer konnten sich anhand vieler Zahlen einen guten Überblick über die Größenordnungen der Ausgaben und Einnahmen machen. Im Anschluss gab es bei den Zuhörern durchweg Achtung und Zustimmung zur ungeschönten Darstellung der Chancen und Risiken, die es zu bewerkstelligen galt.

Es wurde die Entlastung von Kassierer und Vorstand beantragt und einstimmig vom Gremium beschlossen.

Danach berichteten Abteilungsleiter vom Alltag ihrer Arbeit. Allen gemeinsam ist die zuverlässig durchgekämpfte wöchentliche Betreuung von mehr als 200 Kindern bei Turnen, Fußball und Tischtennis, obwohl teilweise Übungsleiter fehlen.

Zusammenfassend sieht der Vorstand als erste Priorität seiner Arbeit die Gewinnung von Übungsleitern und Trainern sowie Ehrenamtlichen für die Vereinsorganisation und Vorstand. Die Erhaltung der Infrastruktur der Vereinsanlagen ist ein sehr schwieriger und teurer Bereich, der sehr ernst bearbeitet wird. Die Verstärkung der Vereinseinnahmen ist unerlässlich.

Ein weiterer Tagesordnungspunkt betraf die neu gestaltete Satzung des Vereins, die im Einklang mit den Regeln des Sportbundes und der gesetzlichen Organe

zeitgemäß formuliert wurde. Kurze Erläuterungen der Änderungen wurden gegeben. Die Abstimmung ergab einstimmige Zustimmung der Mitglieder für die neue Satzung.

Die mit Spannung erwarteten Neuwahlen des Vorstandes wurden professionell zügig durch Wahlleiter Wilfried Schneider begonnen. Zunächst wurde der 1. Vorsitzende Uwe Schäfer ohne Gegenkandidat einstimmig wiedergewählt. Daraufhin führte Uwe Schäfer die folgenden Wahlvorgänge.

Wahl des Vorstandes (für 2 Jahre gewählt)

Uwe Schäfer	1. Vorsitzender TSG	Wiederwahl
Klaus Leo	2. Vorsitzender	„
Günther Schäfer	1. Kassierer	„
Heinrich de Carne	2. Kassierer	„
Hanna Bischoff	1. Schriftführerin	Neuwahl
Steffi Lieske	2. Schriftführerin	Neuwahl

Wahl der Abteilungsleiter (für 2 Jahre gewählt)

Hubert Grüterich	Fußball	Neuwahl
Robert Kröger	Jugendleiter Fußball	Wiederwahl
Sivia Sperzel	Turnen	„
Andreas Schmidt	Turnen Stellvertreter	Wiederwahl abwesend, schriftliches Einverständnis
Ralph Emmel	Tischtennis	Wiederwahl
Roman Ulbrich	Tischtennis St.Vertr.	Neuwahl

Die Wahlen erfolgten durchweg einstimmig, bei gelegentlich 1 Stimme Enthaltung. In einem Fall bei einer Gegenstimme (Proteststimme der Ehefrau, da ihr Mann sich hat zur Wiederwahl überreden lassen)

Wahl der Mitglieder des Ältestenrates (für 4 Jahre gewählt)

Hans Assmann, Wolfgang Dilleuth, Günter Holhorst, Wilhelm Kauer, Walter Merten, Bruno Pawlak, Walter Sonntag, Jürgen Wagner, Karlheinz Wenderoth und Uwe Schäfer (gemäß Satzung)

Wahl der Mitglieder des Vergnügungsausschusses (für 2 Jahre gewählt)

Hans Assmann, Sascha Gnee, Günther Holhorst, Bruno Pawlak, Manfred Schichor, Monika Schichor, Walter Sonntag (Vorsitzender)

Wahl der Revisoren (für 2 Jahre gewählt)

Sascha Gnee
Wilfried Schneider.

Es lagen keine Anträge vor. Uwe Schäfer bedankte sich beim Vorstand, den ehrenamtlich für den Verein Tätigen, der Gemeinde für die Unterstützung und den anwesenden Mitgliedern für Ihr Interesse.